



Ricardo Monreal y Santiago Creel son las "corcholatas" de la oposición para 2024: Layda Sansores



La gobernadora de Campeche aseguró que Ricardo Monreal está "coqueteando" con la oposición, pues él y Santiago Creel son las "corcholatas" para 2024

México.- La gobernadora de Campeche, **Layda Sansores**, aseguró que el senador morenista **Ricardo Monreal** y el diputado del PAN, **Santiago Creel**, son las "corcholatas" de la oposición para las elecciones de 2024.

En su programa 'Martes del Jaguar' del 29 de noviembre, [Layda Sansores](#) reaccionó al acercamiento entre Monreal y Creel, que desde España anunciaron que realizarán mesas de "reconciliación nacional" en México antes de que concluya el 2022.



La mandataria morenista acusó a Monreal de "coquetear" con los partidos de la oposición con el fin de volverse su candidato presidencial, y afirmó que el senador sólo está esperando su **expulsión de Morena**.

"Él (Monreal) está coqueteando ya con otros partidos, habla con Santiago (Creel), con Movimiento Ciudadano; **espera que lo saquen (de Morena) para que juegue el papel de víctima**, pero ya nadie le creería porque nos está lastimando y nos sentimos agraviados", declaró Sansores.

Por su parte, el conductor Juan Manuel Herrera Real señaló que **Monreal** y Creel se destaparon como las "**corcholatas**" de la **alianza opositora para 2024**, lo que fue secundado por la gobernadora de Campeche, quien recordó la ausencia del zacatecano en la marcha de AMLO.

En su programa la morenista también exhibió un video donde el dirigente de Morena, Mario Delgado, comenta que hay repudio y rechazo contra Monreal entre la militancia debido a su acercamiento con la oposición.

"Sí noté un gran repudio, un gran rechazo y un gran enojo de la militancia hacia el senador Monreal", dijo sobre la marcha de AMLO, por lo que llamó al senador a iniciar una "reconciliación nacional" con su partido si desea participar en el proceso de selección del candidato de Morena para 2024.



"Ya se pasó, desde España decir que ya habló con uno, y con Santiago Creel, y contactos con Movimiento Ciudadano (...) Nosotros ya dijimos lo que tenemos que decir con todo, así que ojalá hagamos reaccionar a los que tienen que actuar", apuntó por su parte Layda Sansores.

Monreal se justifica

En su defensa, Ricardo Monreal justificó sus diálogos con la oposición afirmando que eso no lo hace "de ninguna manera un traidor" ni pone en duda su respaldo al presidente Andrés Manuel López Obrador.

Sin embargo, también ha dicho que está en proceso de decidir si permanece o no en Morena rumbo a 2024, pues considera que no hay piso parejo para todos los aspirantes a la candidatura.

A esto se suma la oferta del dirigente del PRD, Jesús Zambrano, quien reveló que las puertas del partido están abiertas a Monreal y sus aspiraciones presidenciales.